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REQUERIMENTO Nº 047 /2017.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado à empresa CPFL Jaguari, solicitando daquela 

Empresa que informe o motivo dos eventuais cortes de energia no Bairro 

Colmeia e mediações, prejudicando comércio e moradores. 

Requeiro, ainda, seja enviada cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Os cortes frequentes de energia naquela região afetam de grande 

forma o dia a dia daquela comunidade, principalmente comércio lá existente. 

É certo que esta propositura será bem acolhida pela Empresa e pelo 

Executivo Municipal, como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano José Cecon, 13 de março de 2017 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 14 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de março de 2017 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 

 


